



Salamanca y Sao Paulo cofinancian cuatro proyectos de investigación

E. A. S.
SALAMANCA

Las Universidades de Salamanca y Sao Paulo han concedido ayudas para cuatro proyectos de investigación conjuntos que han presentado su solicitud al programa de cooperación iniciado el pasado mes de enero. Se trata de una iniciativa que tiene por objetivo potenciar una línea estratégica para el futuro de la institución académica salmantina, enmarcada en el proyecto general del Campus de Excelencia Internacional. La ayuda permitirá realizar un intercambio de investigadores entre ambos países. ■